



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Jean-Marc Léveillé appuie la mise en place de marchés publics éphémères saisonniers

Longueuil, 13 août 2021 — Profitant de la Semaine québécoise des marchés publics, qui prend fin le 15 août prochain, le candidat à la mairie, Jean-Marc Léveillé, réitère sa volonté de voir la Ville de Longueuil développer des partenariats avec des organismes sans but lucratif pour l'aménagement de marchés publics éphémères dans les trois arrondissements de Longueuil.

« La Ville doit agir comme un catalyseur en appuyant les initiatives provenant du milieu », de mentionner Jean-Marc Léveillé. C'est ainsi que ce dernier voit d'un bon œil la volonté exprimée par des citoyens de l'arrondissement du Vieux-Longueuil pour la mise en place d'un marché fermier éphémère saisonnier à l'été 2022, à proximité du centre culturel Jacques-Ferron. Un marché qui pourrait regrouper entre 15 et 20 exposants sur une rue en retrait de la rue principale de mai à octobre, un jour par semaine, selon le promoteur du projet.

« Un projet-pilote qui pourrait servir de modèle pour l'implantation de projets similaires dans d'autres quartiers et arrondissements de Longueuil », de poursuivre le candidat à la mairie.

Pour la candidate dans le district Parc-Michel-Chartrand, Rima Choghri, dans un contexte marqué par la lutte aux changements climatiques, il est important de favoriser les circuits courts en alimentation, tout en s'assurant une meilleure accessibilité des aliments et à moindre coût pour l'ensemble des Longueuilloises et des Longueillois. « La plateforme électorale de Longueuil Citoyen indique notre intention de favoriser l'implantation de marchés publics de quartier avec une diversité de produits locaux. Avec son achalandage et sa centralité, la zone limitrophe au Parc Michel-Chartrand pourrait être un bel endroit pour installer ce type de marché éphémère », de conclure Rima Choghri.